



Disney Cruise Line y Capitana Minnie Mouse inspiran a la nueva generación de capitanas de barco

Nuevos programas náuticos con Capitana Minnie Mouse para los más jóvenes y nuevas becas marítimas surcan los mares junto a una nueva generación de mujeres líderes y jóvenes soñadoras listas para zarpar hacia sus futuros

CELEBRATION, Fla. (18 de abril de 2019) – Disney Cruise Line se marca como objetivo inspirar a una nueva generación de mujeres líderes en la industria marítima gracias a una serie de nuevas iniciativas. El debut de la Capitana Minnie Mouse, nuevos programas para los más jóvenes y la financiación de becas están diseñados para empoderar a las chicas y mujeres jóvenes con el fin de que se embarquen en carreras de la industria de cruceros, encauzando así su curso con éxito.

La Magia de Capitana Minnie Mouse fuente de inspiración para la juventud

Los personajes de Disney maravillan e inspiran a los chicos y chicas de todo el mundo, y Disney Cruise Line se ampara en el poder de la ratona más adorada, Minnie Mouse, para difundir un claro mensaje: explorar nuevos horizontes, tanto por mar como por tierra.

A partir de abril, Capitana Minnie Mouse se paseará por todos los cruceros Disney luciendo su nuevo e impoluto uniforme: pantalones o falda blanca y chaqueta roja engalanada con la insignia de capitana.

Becas marítimas que empoderan a las mujeres

A lo largo de 2019, Disney Cruise Line ofrecerá en la LJM Maritime Academy en Bahamas cuatro becas para mujeres cadetes que ansían convertirse en capitanas de navíos y líderes de a bordo. Las becas, una por cada uno de los cruceros de la flota de Disney Cruise Line, incluirán la matriculación al programa de tres años: dos años de estudio en la academia y un año de servicio a bordo de un crucero Disney.

“Nuestros personajes Disney tienen la habilidad única de inspirarnos y conectar con los más pequeños, y estamos seguros de que Capitana Minnie animará a las niñas y chicas alrededor del mundo a considerar una carrera en la industria marítima”, dijo Jeff Vahle, presidente de Disney Cruise Line. “Estamos encantados de colaborar con LJM Maritime Academy y ofrecer becas para mujeres jóvenes que desean desarrollar sus pasiones y anclar sus sueños en nuestra industria”.

Diversión náutica en alta mar para los más pequeños

A finales de este año, la Capitana Minnie Mouse se incorporará a los cruceros de Disney Cruise Line formando parte de una nueva actividad juvenil en la que aspirantes a capitán y capitana practicarán sus conocimientos en STEM, acrónimo que en inglés se refiere a las áreas de conocimiento de ciencia, tecnología, ingeniería y matemáticas, todo ello alrededor de una actividad de temática marítima tan divertida como educativa. Los más pequeños pulirán así sus conocimientos y habilidades a la hora de resolver problemas en tales materias,

conocimientos que juegan un papel decisivo en la industria marítima. Y lo harán a través de una serie de actividades prácticas y amenas.

Esta experiencia interactiva sumerge a sus participantes en un viaje de descubrimiento, exploración e imaginación que estará a su disposición en el Disney's Oceaneer Lab a bordo de todos los cruceros Disney.

iTierra a la vista!: Diversión náutica en tierra firme

Capitana Minnie Mouse también visitará a los niños y niñas de algunos de los puertos base o de escala de Disney Cruise Line, como parte de su compromiso para animar a las generaciones futuras a estudiar carreras en la industria marítima.

Niños y niñas tendrán la oportunidad de conocer a la Capitana Minnie Mouse y de este modo inspirarse en su actitud decisiva y habilidad para lograr todo objetivo que se proponga.

Como parte de estas visitas comunitarias locales, Capitana Minnie Mouse será acompañada por una oficial o miembro femenino de la tripulación de Disney Cruise Line que hablarán de su labor en la industria marítima con el fin de crear conciencia sobre las opciones profesionales para las mujeres a bordo de un crucero.

Productos exclusivos de Capitana Minnie Mouse

Disney Cruise Line desvelará una línea especial de productos exclusivos de la flota Disney con el fin de celebrar el entusiasmo de contar con Capitana Minnie Mouse al timón. Los productos de temática náutica de la colección, desde ropa hasta recuerdos, mostrarán el lema "You Can Call Me Captain", es decir, "Me puedes llamar Capitana". Un nuevo muñeco de peluche de la Capitana Minnie Mouse será lanzado este verano.

La Capitana Minnie Mouse también será la estrella de un nuevo brazalete de joyería PANDORA, a la venta exclusivamente a bordo de los cruceros.

Más adelante, las niñas podrán vestirse para la ocasión y transformarse en Capitana Minnie Mouse en la Bibbidi Bobbidi Boutique, disponible solo en los cruceros Disney. En este salón de belleza, las más pequeñas de la casa podrán convertirse en capitanas marineras, inspirándose en su ratona favorita.

Para más información acerca de Disney Cruise Line o para hacer una reserva, visitedisneycruise.com, llame a Disney Cruise Line al 888-325-2500 o contacte con su agente de viajes.

###